

Donoso anima a los jóvenes de Melilla a cursar el Máster de Tecnología

Bajo el proyecto denominado 'Melilla Innovatec', será impartido por la Universidad Politécnica de Cataluña. El plazo de inscripciones finalizará el próximo 15 de junio

S. Perdiguero / MELILLA

Ante la proximidad de la finalización del plazo para inscribirse en el Máster de Negocio, Diseño y Tecnología, el 15 de junio, y la limitación de plazas, 20, la consejera de Presidencia, Esther Donoso, y el director general de la Sociedad de la Información, Pablo Martínez, animaron ayer a los jóvenes melillenses a participar en esta iniciativa que será impartida por la Universidad Politécnica de Cataluña y financiada al 75% por el Fondo Social Europeo. El objetivo del Gobierno local con esta iniciativa, denominada 'Melilla Innovatec', es crear una cantera de jóvenes cualificados y especializados en Nuevas Tecnologías para que éstas se apliquen en las empresas melillenses.

El máster está dirigido a ingenieros industriales y de Telecomunicaciones, informáticos y titulados superiores que trabajen en innovación en empresas en el ámbito de las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC). Lo ideal, según explicó Martínez, es que Melilla pudiera recuperar "los talentos" de la rama científico-tecnológica que estudian en la península y luego "no vuelven". Recuperando así ese talento de jóvenes melillenses, empleados o desempleados, se creará "un caldo de cultivo" dijo, que tendría cabida en el futuro Centro Tecnológico a través de becas de investigación para desarrollar iniciativas empresariales con base tecnológica.

El máster comenzará el próximo 1 de julio y tiene una dura-



Donoso y Martínez, ayer en la presentación del Máster de Negocio, Diseño y Tecnología.

ANA REYES

ción de dos años con un total de 1.500 horas lectivas. Constará de nueve módulos y cada uno de ellos finalizará con un caso práctico. Los alumnos que finalmente sean aceptados, ya que el proceso de selección lo realizará la Politécnica de Cataluña, únicamente tendrán que hacer un depósito de 500 euros que le serán devueltos de finalizar el máster con éxito.

Según explicó Donoso, el proyecto final del máster estará dirigido por un técnico superior de Telecomunicaciones y, poste-

riormente, se realizará un programa de investigación en el que sus participantes recibirán una remuneración.

Por otra parte, ambos responsables presentaron un curso de verano, que se celebrará en Melilla los días 9, 10 y 11 de julio, titulado 'Evolución de los modelos de negocio en Internet. Innovación, diseño y tecnología'. El plazo para la presentación de solicitudes finaliza el 22 de junio.

Este curso está dirigido a personas que ocupan puestos de res-

ponsabilidad en empresas de innovación o que tienen funciones de gestión de la innovación en instituciones públicas o privadas. También podrán optar a este curso personas procedentes de sectores de la salud, el financiero o la educación y universitarios interesados en el mundo de las tecnologías y las TIC. Los asistentes aprenderán las diferentes estrategias en la innovación de los modelos de negocio, combinar el diseño y la tecnología y aplicarlo a sus empresas.

El Campus organiza un curso sobre las TIC en la docencia

Se realizará del 4 al 8 de junio para el profesorado y becarios de investigación de la UGR

El Faro / MELILLA

La Facultad de Ciencias Sociales y la de Enfermería en el Campus de la Universidad de Granada (UGR) en Melilla informó ayer de que se ha abierto el plazo de inscripción para el curso titulado 'Utilización de las nuevas tecnologías y plataformas virtuales para la mejora de la docencia I y II' que se desarrollará entre los días 4 y 8 de junio. Esta iniciativa está dirigida a todo el profesorado y los becarios de investigación de la UGR, según informó el Campus Universitario en nota de prensa.

Las clases se celebrarán en el aula de informática número 203 del edificio principal de la Facultad de Ciencias Sociales en horario de mañana, desde las 10:00 a las 14:00 horas. El curso está coordinado por las profesoras Silvia Navarro y Rocío Llamas y será impartido por el profesor Miguel Ángel Montero Alonso. La inscripción es gratuita y puede hacerse en la Secretaría del Decanato de las facultades de Enfermería y Ciencias Sociales, en el campus melillense.

El curso está financiado por el Vicerrectorado de Garantía para la Calidad de la UGR en la III Convocatoria para la realización de actividades de formación docente en centros. Los participantes obtendrán un certificado si asisten, como mínimo, al 80% del total de las clases.

Guía Inmobiliaria

¿Busca una casa?
Aquí la encontrará
¿Busca clientes?

En este momento están leyendo este espacio

No pierda el tiempo • Anúnciese
Llámenos • 952 69 00 50



Campaña de vacunación frente al Virus del Papiloma Humano dirigida a las niñas nacidas durante 1998

Administración de la tercera y última dosis de la vacuna contra el Virus del Papiloma Humano en los centros escolares de nuestra ciudad. La vacuna será administrada a las niñas que previamente recibieron las dos primeras dosis en el centro de estudios.

La vacuna utilizada, es la vacuna Gardasil® del laboratorio Sanofi Pasteur MSD, que ha sido aprobada por la Agencia Europea del Medicamento.

En caso de no acudir al centro escolar el día de la vacunación o para aclarar cualquier duda sobre el asunto, podrán acudir a esta Dirección General, sita en Carretera Alfonso XIII nº 52-54, o bien llamar al teléfono 952976251, ext. 6718, 6719, 6721.

	28 Mayo lunes	29 mayo martes	30 mayo miércoles	31 mayo jueves	1 junio viernes
9.30 h	C. C. NTRA. SRA. BUEN CONSEJO	I. E. S. LEOPOLDO QUEIPO	I. E. S. ENRIQUE NIETO	I. E. S. JUAN A. FERNÁNDEZ	I. E. S. MIGUEL FERNÁNDEZ
11 h	C. C. LA SALLE - EL CARMEN	I. E. S. RUSADIR		I. E. S. VICTORIA EUGENIA	I. E. S. VIRGEN VICTORIA

Melilla

Melilla se suma al Día sin Tabaco con una mesa informativa en la Asamblea

Bienestar Social y Aspanies informarán sobre los peligros para la salud de este hábito

El Faro / MELILLA

Con motivo de la celebración del Día Mundial sin Tabaco, la Consejería de Bienestar Social y Sanidad instalará una mesa informativa en la entrada del Palacio de la Asamblea, hoy desde las 10:00 hasta las 13:00 horas. En colaboración con la asociación melillense Aspanies se repartirá material informativo en relación a los peligros del hábito tabáquico y se realizarán los tradicionales intercambios de cigarrillos por caramelos. Pero también podrán intercambiar el tabaco por artículos artesanales elaborados por los usuarios de Aspanies.

Además, los melillenses fumadores que lo deseen podrán realizar la prueba, denominada coximetría, que mide el dióxido de carbono en aire expirado.

Mensaje de la OMS

Con esta actividad se pretende difundir el mensaje, que cada año lanza la Organización Mundial de la Salud (OMS) en



Imagen de la celebración del Día Mundial sin Tabaco del año pasado.

relación con el tabaco. Este año el lema es 'La interferencia de la industria del tabaco en las medidas de prevención y control del tabaquismo'. Así se pretende

llamar la atención a los ciudadanos e instituciones para que cooperen en la aplicación del tratado de la OMS contra el tabaco, cuya finalidad es la de

proteger a las generaciones presentes y futuras de las devastadoras consecuencias del consumo del tabaco y de la exposición al humo.

El neumólogo Francisco Sánchez ofrece hoy una charla en el Campus

La Facultad de Enfermería acoge una exposición con mensajes contra el tabaco

El Faro / CEUTA

La Facultad de Enfermería celebra hoy una serie de actividades con motivo del Día Mundial sin Tabaco. A partir de las 10:00 horas instalará una mesa informativa en la propia facultad y a las 12:00 horas el neumólogo del Hospital Comarcal, Francisco Sánchez, ofrecerá una conferencia en el Campus Universitario sobre las consecuencias negativas del consumo del tabaco.

A partir de las 12:30 horas, los pasillos de la Facultad de Enfermería acogerán la exposición de los trabajos presentados al primer concurso de mensajes de concienciación contra el tabaquismo y se procederá a la entrega del premio al mejor mensaje y cartel en el acto de clausura, que tendrá lugar entre las 13:00 y las 13:30 horas.

SUBVENCIONA:



ACCIÓN FORMATIVA "MF0975_2 TÉCNICAS DE RECEPCIÓN Y COMUNICACIÓN"

Acción formativa vinculada al certificado de profesionalidad de Actividades Administrativas en relación con el cliente

Localidad: MELILLA

Lugar de impartición: PLAZA 1º DE MAYO S/N 3ª PLANTA

Nº de Expediente: F11146AA: MF0975_2

Dirigido a: JÓVENES DESEMPLEADOS MENORES DE 30 AÑOS INSCRITOS EN EL SEPE

Nº de horas: 90

Nº de alumnos/as: 15

Perfil: Baja cualificación y con un nivel de competencia en lengua castellana, en matemáticas, en tecnología y competencia digital que aseguren que pueden cursar este módulo con aprovechamiento.

Calendario: INICIO EL 5 DE JUNIO DE 2012 Y FINALIZACIÓN EL 25 DE JUNIO DE 2012

Horario: DE LUNES A VIERNES DE 8.30 A 14.30 HORAS

Plazo de inscripción: DEL 29 MAYO AL 5 DE JUNIO DE 2012

CURSO GRATUITO

FUNDACIÓN FORMACIÓN Y EMPLEO MIGUEL ESCALERA (FOREM)
PLAZA 1º DE MAYO S/N 3ª PLANTA DERECHA
TELÉFONO: 952676535

SOLICITA:



GESTIONA:



Escuela de verano
2012

Talleres y Cursos de Inglés

Escuela de Enseñanzas Artísticas

Escuela de Música y Danza

CIUDAD AUTÓNOMA
MELILLA
Consejería de Educación y Colectivos Sociales